
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年７月２日（木） 

開会：午前１１時００分 

閉会：午前１１時１１分 

場所：委員会室 
 

 

１．委員会審査結果について 

【小野田靖局長】議案第５８号の委員会審査結果は、総務委員会、文教厚生委員会とも全会一致で 

原案可決となりました。本会議での採決は、討論も賛成討論のため簡易採決でよ 

ろしいかご協議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり議案第５８号は簡易採決でよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．討論の通告について 

討論の通告：１件 鈴木健一議員  議案第５８号に対する賛成討論 

【小野田靖局長】討論の通告１件です。鈴木健一議員の賛成討論になりますので、よろしくお願い 

します。 

【鈴木幸彦委員長】討論の通告は局長の説明のとおり鈴木健一議員の賛成討論となりますがよろし 

いでしょうか。 

          了承 

 

 

３．ＩＣＴ化推進プロジェクトの検討結果について 

【澤田勝副議長】ＩＣＴ化推進プロジェクトの検討結果は、タブレット端末導入については、アプ 

リケーションとして、グループウェア、会議システム、採決システムを導入して、 

端末はリース契約をするものです。ＷｉＦｉ環境については、アクセスポイント 

を増やす話もありましたが現状の環境を維持することでまとまりました。本会議 

のライブ中継については、ＹｏｕＴｕｂｅライブを利用して中継を行うものです。 

係る費用の算出については別紙のようにまとめました。一部、採決システムの導 

入については意見一致を得られませんでしたので、採決を取って結論を出しまし 

た。本日はＩＣＴ化推進プロジェクトで検討した結果「議会ＩＣＴ化に係る費用 

の算出」を基に３か年実施計画で予算化していただきたいと思いますので、ご協 

議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】ＩＣＴ化推進プロジェクトの座長である副議長より報告をいただきました。何 

かご質疑はありますでしょうか。 

【中川健一委員】私は採決システム導入には反対ですが、ＩＣＴ化推進プロジェクトには伝わって 

いましたでしょうか。 

  《休憩》 

  《再開》 

 【中川健一委員】ＩＣＴ化推進プロジェクトで多数決で決めたのは民主主義社会ですのでしょうが 

ないかもしれませんが、私は採決システム導入には反対です。採決については議 

場で見ればわかるので、議員報酬や政務活動費を削減している状況の中で導入す 

る理由がわかりません。 

 【石川英之委員】ＹｏｕＴｕｂｅでライブ中継を行うことと採決システム導入はセットと考えてい 

ますので、基本的には採決システム導入は必要だと考えています。今のテレビ画 

面をＹｏｕＴｕｂｅで中継しても誰が挙手しているかわからない状況だと思いま 



す。そういう意味では採決システムでモニターに誰が賛成で誰が反対したかわか 

るように中継することはセットで考えるべきだと思います。 

 【渡辺昭司委員】会派で議論する中では採決システムまでは必要ないのではという意見もありまし 

たが、ライブ中継の中で市民に分かりやすくする為には必要でとの結論に至りま 

した。採決システム導入をしないとなるともう一度ライブ中継を含め検討しない 

といけないと思います。 

【鈴木幸彦委員長】ＩＣＴ化推進プロジェクトから、本日の議会運営委員会で諮って前に進みたい 

というでしたので、結論の出し方について協議したいと思います。 

  《休憩》 

  《再開》 

【鈴木幸彦委員長】ＩＣＴ化推進プロジェクトからの提案について採決を行いますがよろしいでし 

ょうか。 

          了承 

 

【鈴木幸彦委員長】採決の方法としては多数決で行いますので、今回提出された案に賛成の委員の 

挙手をお願いします。 

 賛成多数（賛成：６人、反対：１人） 

 

【鈴木幸彦委員長】賛成多数のため、別紙資料「議会ＩＣＴ化に係る費用の算出」により、今年度 

の３か年実施計画に計上することでよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

４．その他 

 （１）令和２年度半田市社会福祉協議会特別会員加入のお願いについて 

 【小野田靖局長】半田市社会福祉協議会より令和２年度半田市社会福祉協議会特別会員加入の案内 

がありました。ご協力いただける方は事務局で年会費をお預かりしますので、７ 

月３１日（金）までにお持ちください。 

 

 

（２）その他 

【小野田靖局長】本会議再開の目途ですが、最短で午後１時再開を予定しています。遅れる際には 

皆さんにご案内させていただきますのでよろしくお願いします。 

 

【鈴木幸彦委員長】その他になにかありますか。 

           なし 

 

  


